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25 anos do giro
Daniel Vilela enaltece trabalho 
Dos policiais e reforça que 
Goiás é moDelo em seGurança
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Caiado diz que CresCimento do estado vem do 
respeito ao dinheiro públiCo e qualifiCação
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goiânia 90 anos
prefeitura inVeste r$ 617 milhões, 

beneficianDo 200 bairros e 1.200 Vias 
Da capital até o final De 2024
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Em entrevista ao Jornal do Meio Dia, da TV Serra Dourada, 
governador comenta dados do Índice de Atividade Econômica 
Regional, do Banco Central, com resultado positivo consecutivo por 
30 meses, terceira maior sequência histórica do BC para Goiás

Goiânia sedia fase final da 2ª edição da Copa Quilombola
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25 AnOs dO gIrO

Em solenidade, Daniel Vilela enalteceu o trabalho dos 
policiais e reforçou que Goiás é modelo em segurança

O vice-governador 
Daniel Vilela re-
forçou que a segu-

rança pública de Goiás se 
tornou um modelo nacio-
nal e também para outros 
países, em razão da ação 
“destemida” do governo 
estadual em investir e va-
lorizar as forças policiais. 
Segundo ele, a “a segu-
rança é um dos grandes 
legados que o governador 
Ronaldo Caiado está dei-
xando para o nosso estado 
e para as futuras gerações”.

A afirmação do vice-
-governador ocorreu du-
rante a cerimônia que 
marcou a comemoração 
dos 25 anos de criação 
do Grupamento de Inter-
venção Rápida Ostensiva 

(Giro) da Polícia Militar, 
realizada na manhã des-
ta quinta-feira (19/10). 
Daniel Vilela ressaltou 
os investimentos que 
o governador Ronaldo 
Caiado tem feito, para 
fortalecer as forças de 
segurança, fazendo de-
las um exemplo a ser 
seguido.  “Este gover-
no sempre enaltece as 
nossas forças de segu-
rança. Trata-se de dar 
condições e autonomia 
para que os nossos co-
mandantes e os policiais 
que estão nas ruas pos-
sam desempenhar o papel 
e sua missão com muita 
competência”, apontou.

Daniel Vilela ainda 
ressaltou que no aspec-

to operacional, o Giro se 
destaca por seu papel no 
combate à criminalida-
de, dada a agilidade com 
que consegue atender as 
ocorrências. “É uma histó-
ria de coragem e de muita 
resiliência, combatendo a 
criminalidade do nosso 
estado de forma incan-
sável. Então fica aqui o 
nosso reconhecimento e 
os nossos cumprimentos”, 

disse ao apontar que a 
equipe especializada da 
PM tem atuação à região 
metropolitana e outras 
cidades. Segundo o vice-
-governador, a ação dos 
policiais reflete a impor-
tância estratégica do Giro 
na preservação dos me-
lhores índices de comba-
te a criminalidade alcan-
çado pelo estado.  

A solenidade ainda foi 

marcada pela inaugura-
ção de obras e a entrega 
de equipamentos de pro-
teção, totalizando inves-
timentos expressivos da 
ordem de R$ 6,3 milhões. 
Estes recursos reforçam 
o compromisso do poder 
público com a eficiência e 
o fortalecimento das for-
ças de segurança.

O vice-governador ain-
da participou da entrega 

simbólica de materiais 
destinados ao treinamento 
de crianças e adolescen-
tes do projeto Cavaleiro 
de Aço Mirim. A iniciativa 
simboliza o compromis-
so social do Grupamento 
da PM, que também atua 
no desenvolvimento das 
futuras gerações, moldan-
do jovens para serem não 
apenas cidadãos, mas de-
fensores da comunidade.

o vice-governador reforçou que a 
segurança pública de Goiás se tornou 
um modelo nacional e também para 
outros países, em razão da ação 
“destemida” do governo estadual em 
investir e valorizar as forças policiais. 
Segundo ele, a “a segurança é um 
dos grandes legados que Caiado 
está deixando para o nosso estado 
e para as futuras gerações”
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Câmara aprova criação de dois Fundos Municipais

Na manhã desta quar-
ta-feira, 18, foram apro-
vados dois Projetos de 
Leis que criam fundos 
com a propositura do 
Poder Executivo.

O Projeto de Lei 
113/2023 trata da cria-
ção do FUNDO MUNI-
CIPAL DE SEGURANÇA 
PÚBLICA de Aparecida 
de Goiânia - (FSPG) e tem 
como argumento a ne-
cessidade da instituição 
do fundo se dá devido a 
dinâmica Federal e Es-

tadual de transferências 
de recursos a fundo mu-
nicipal especializado de 
segurança pública.

Atualmente, a Lei 
13.756/18 estabelece 
que municípios só têm 

acesso ao FNSP por meio 
de convênios ou contra-
tos de repasse firmados 
com a União, a quem cabe 
aplicar os recursos ou 
transferi-los diretamente 
a fundos de segurança 

pública de estados ou do 
Distrito Federal.

Houve omissão do le-
gislador derivado quan-
to à obrigatoriedade de 
transferência de recursos 
do FNSP em relação aos 

municípios, limitando-se 
a prever o acesso desses 
por meio de convênio, 
contrato ou outro instru-
mento similar, após o pre-
enchimento de diversos 
requisitos burocráticos

O FNSP financia pro-
jetos e ações nas áreas 
de segurança pública e 
de prevenção à violên-
cia. Os recursos são apli-
cados principalmente 
em reequipamento, trei-
namento e qualificação 
das polícias e das guar-
das municipais. O fundo 
é administrado por um 
conselho gestor, com-
posto por integrantes do 
governo federal

O Fundo Municipal 
de Segurança Pública 
diminuirá significativa-
mente a burocracia para 
o acesso do município a 

estas verbas e implicará 
em potencial aumento 
de arrecadação financei-
ra para o Município de 
Aparecida de Goiânia - 
GO, melhorando assim a 
prestação de serviços do 
ente público para com 
os munícipes.

Outro fundo proposto 
no PL 107/2023 dispõe 
sobre a criação do Fun-
do Municipal de Sanea-
mento Básico de Apare-
cida de Goiânia – FMSB 
e servirá para acompa-
nhar a dinâmica Federal 
e Estadual de transfe-
rência de recursos.

Os recursos do FMSB 
visam investimentos em 
melhoria no saneamen-
to de Aparecida de Goi-
ânia, bem como ações e 
ou projetos de custeio 
de correlatos.
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os PLs tratam do 
Fundo Municipal de 
Segurança Pública 
e do Fundo de 
Saneamento básico
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RefeRência

Caiado diz que crescimento do Estado vem do 
respeito ao dinheiro público e qualificação técnica

“Respeito ao di-
nheiro públi-
co e governo 

qualificado tecnicamente, 
que não transforma o Es-
tado em máquina político 
eleitoral.” Segundo o go-
vernador Ronaldo Caia-
do, essa é a fórmula para 
garantir o crescimento 
de Goiás por 30 meses 
consecutivos. A fala foi 
durante entrevista nes-
ta quinta-feira (19/10) 
ao Jornal do Meio Dia, 
da TV Serra Dourada, e 
refere-se aos resultados 
do Índice de Ativida-
de Econômica Regional 
(IBCR), divulgado pelo 
Banco Central do Brasil. 

No acumulado até o 

mês de julho, Goiás tem 
30 meses seguidos com 
resultado positivo. Divul-
gado todos os meses, o 
IBCR reúne informações 
sobre o desempenho da 
economia nos setores 
agropecuário, industrial, 
de serviços e comércio. 
O resultado positivo é 
superior a 900 dias de 
crescimento proporcional 
e representa a terceira 
maior sequência histó-
rica do BC para Goiás. O 
levantamento é realiza-
do desde 2003.

“Goiás dá o tratamento 
que o empresário merece, 
facilitando sua vida e o Es-
tado é o primeiro lugar do 
Centro-Oeste em oferta de 

mão de obra, benefícios e 
qualificação”, cita Caiado. 
Segundo o governador, um 
dos fatores para o bom de-
sempenho no Estado é o 
Programa de Desenvolvi-
mento Regional (ProGoiás), 
com ações de desburocra-
tização da concessão de 
benefícios fiscais para o 
setor industrial e garantias 

de segurança jurídica e im-
pessoalidade. 

Na oferta de empregos, 
Caiado destacou o Feirão 
de Empregos na Praça 
Cívica, que vai até essa 
sexta-feira (20/10), aten-
dendo cerca de 3 mil pes-
soas por dia. “As pessoas 
enxergam o respeito com 
que trabalhamos. Goiás 

hoje é referência na edu-
cação, segurança pública 
e saúde, tudo isso criado 
dentro de um governo”, 
ressaltou o governador.

Dentre as mais recentes 
ações de governo, Ronaldo 
Caiado foi perguntado so-
bre o pagamento de bônus 
por resultados para os ser-
vidores da Rede Estadual 

de Educação. “Fizemos 
uma revolução na educa-
ção, as pessoas viram que 
podemos ter escolas pú-
blicas com resultados me-
lhores que as particulares”, 
disse Caiado. Ele explicou 
que o bônus foi estipulado 
como incentivo: “Todos os 
servidores da Educação te-
rão bônus de 95% dos seus 
vencimentos”. O benefício 
será pago na folha de de-
zembro, com investimento 
de R$ 198 milhões do Te-
souro Estadual. 

Durante a entrevista, 
Caiado afirmou nunca ter 
admitido Goiás não ter 
leito público para o trata-
mento de pacientes com 
câncer. “Tenho certeza que 
a população questionava 
isso”, comentou. “Com toda 
dificuldade que recebi o 
Estado e a pandemia, cria-
mos tratamento oncológi-
co em Uruaçu, Itumbiara, 
fizemos convênio em Jataí 
e, agora, vamos montar 
aquilo que é algo que me 
dediquei o tempo todo. Vai 
ser o maior centro onco-
lógico da América Latina”, 
disse Caiado ao anunciar 
que o Cora já tem 40% da 
obra concluída. 

em entrevista ao Jornal do Meio dia, 
da tV Serra dourada, governador 
comenta dados do Índice de Atividade 
econômica regional, do banco Central, 
com resultado positivo consecutivo por 
30 meses, terceira maior sequência 
histórica do bC para Goiás 
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“Goiás vai investir pesado”, garante Caiado em assinatura de 
parceria para realização de exame genético para câncer de mama 

Goiás será o primeiro esta-
do brasileiro a disponibili-
zar, pelo SUS, exames ge-
néticos que diagnosticam 
câncer de mama e ovário. 
A parceria inédita com a 
Universidade Federal de 
Goiás (UFG) foi firmada 
pelo governador Ronaldo 
Caiado nesta quinta-feira 
(19/10), no Palácio das 
Esmeraldas e faz parte 
das ações do projeto Goi-
ás Todo Rosa, por meio 
da Secretaria de Estado 
da Saúde (SES). Mulheres 
que possuem alterações 
mamárias consideradas 
suspeitas poderão fazer o 

teste de sequenciamento 
genético de forma gratuita 
a partir de uma amostra de 
sangue simples.

Ao destacar o convênio, 
Caiado ressaltou a impor-
tância de se respeitar a ci-
ência. “Isto que a UFG traz 
a nós é a academia que se 
debruça em estudo para 
buscar melhoria da qua-
lidade do diagnóstico, da 
antecipação dos proble-
mas”, ponderou. De acordo 
com o chefe do Executivo 
estadual, os familiares de 
uma pessoa que sofre 
com câncer poderão fa-
zer um acompanhamento 

e tratamento profilático 
para que não desenvolva 
a doença e tudo isso ofe-
recido pelo SUS. 

O governador ainda 
enalteceu a atuação da 
UFG, que segundo ele au-
xilia o estado a levar um 
melhor serviço à popula-
ção. “Goiás vai investir pe-
sado. Vamos arcar com a 
parcela do ponto de vista 
financeiro para que as pes-
soas que utilizam o servi-
ço público, o SUS, possam 

ter a mesma qualidade de 
atendimento dos pacien-
tes nas redes particulares. 
Esse é meu objetivo como 
médico”, asseverou. 

A reitora da UFG, An-
gelita Pereira de Lima, 
elogiou o pioneirismo da 
iniciativa, já que o  pai-
nel genético de pacientes 
com câncer de mama vai 
propiciar o rastreamento 
familiar. “Goiás passa a ser 
o primeiro estado do Bra-
sil a implantar esse exa-

me que é fundamental 
para prevenção da mu-
lher diagnosticada, mas 
principalmente dos fami-
liares, porque esse é um 
tipo de câncer genético 
herdado”, lembrou. 

O secretário da Saúde, 
Sérgio Vêncio, afirmou que 
a pasta vai iniciar a capaci-
tação de profissionais para 
o atendimento dos casos 
suspeitos e coleta do ma-
terial, com previsão de que 
os exames sejam dispo-

nibilizados a partir deste 
ano. As amostras serão en-
caminhadas ao Centro de 
Genética Humana do Insti-
tuto de Ciências Biológicas 
da UFG, que possui estru-
tura e recursos técnicos 
adequados para a análise.  
“O bom de um governador 
médico é que as discus-
sões são sempre técnicas. 
O governador não politiza 
a saúde”, afirmou o gestor. 

O exame analisa todas 
as bases presentes nos 
genes BRCA 1 e 2, per-
mitindo a identificação 
de mutações que podem 
causar câncer de mama e 
ovário. Ele pode ser feito 
a partir de uma simples 
amostra de sangue ou do 
DNA extraído de peça tu-
moral. Com o diagnósti-
co, é possível estabelecer 
uma rotina personalizada 
de rastreio de câncer, com 
maiores chances de cura 
e mais qualidade de vida 
para o paciente.
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disponibilizar testes gratuitos para 
mulheres com alterações mamárias 
suspeitas. Sequenciamento genético 
de pacientes com câncer de mama vai 
propiciar rastreamento familiar 
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“Foi uma benção para nós”, população comemora 
avanço do programa asfalto, diz Rogério Cruz

a Prefeitura de Goiânia 
trabalha para entre-
gar mais de 1.000 

quilômetros de asfalto novo 
e recuperado até o final de 
2024. À medida que as má-
quinas avançam, centenas 
de milhares de goianien-
ses são beneficiados com 
o fim da poeira, aumento 
da segurança no trânsito 
e obras que contemplam 
também a drenagem urba-
na, evitando alagamentos 
e prejuízos para a popula-
ção e município.

Os programas 630 km, 
que teve 79% das ações 
executadas na gestão do 

prefeito Rogério, e 500 
km beneficiam mais de 
200 bairros e 1.200 vias 
da Capital. Os investi-
mentos são de cerca de 
R$ 617 milhões na recu-
peração de ruas e aveni-
das de Goiânia. O prefei-
to tem dedicado espaço 
especial na agenda para 
acompanhar o andamen-
to das obras e assegurar 
que os serviços sejam 
entregues com qualidade 
para a população.

”Nós estamos enfrentan-
do desafios, problemas que 
se arrastam por décadas. E 
com planejamento: a obra 

segue um cronograma rígi-
do com início, meio e fim”, 
explica o prefeito Rogério.

“Benção para nós”
Nas vistorias realizadas 

semanalmente pela capital, 
moradores têm manifesta-
do agradecimento pelas in-
tervenções e relatado como 
as obras têm melhorado a 
qualidade de vida na região.

“Foi uma benção para 
nós. Aqui era triste quando 
chovia, tinha muita lama. 
No tempo seco, saíamos 
com os pés cheios de po-
eira. Nós esperávamos há 
muito tempo pelo asfalto”, 
afirmou Regina Bezerra, 
morador do Setor Estrela 
Dalva durante vistoria na 
Rua 8 de Outubro, que rece-
beu 400 metros de terrapla-

nagem e asfaltamento.
O fim dos problemas que 

se acumulavam a cada mu-
dança no tempo também 
foi comemorado no Bairro 
Feliz com as obras de dre-
nagem e asfaltamento no 
local. Uma demanda de 40 
anos da população que fi-
nalmente foi atendida na 
gestão do prefeito Rogério.

“A drenagem vai ser mui-

to boa, o tubo comporta 
muito bem a vazão da água 
da chuva. Com isso eu creio 
que vai resolver o nosso 
problema”, opinou o mora-
dor Édson Segati, que con-
feriu de perto a espessura 
dos tubos que vão conduzir 
a água da chuva para longe 
das casas e das ruas.

No Setor Finsocial, o 
morador Arthur Soares, de 
73 anos, relata que veio 
do Ceará 50 anos atrás. 
“Durante todo esse tempo 
aqui, é a primeira vez que 
vejo um prefeito fazer tan-
to pela nossa região. Nós 
fizemos o pedido para o 
asfalto da nossa rua e ele 
atendeu”, comemorou.

No Setor Gentil Meire-
les, de acordo com a dona 
de casa Elaine Bezerra Car-
los, antigamente, durante 
o período chuvoso, o barro 
se acumulava pelas ruas, 
dificultando a passagem 
de veículos e pedestres. 
“Agora a gente pode falar 
que realmente é uma rua, 
andar sem sujar os pés, 
está maravilhoso”, disse.

Prefeitura investe r$ 617 milhões, 
beneficiando 200 bairros e 1.200 vias 
da Capital até o final de 2024. Com 
centenas de milhares de goianienses 
beneficiados, programas 630 km 
e 500 km trazem mais conforto e 
segurança para a população
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Vilmar Mariano e presidente do TJGO assinam Ordem de 
Serviço para construção do novo fórum cível do município

O prefeito Vilmar Mariano 
e o presidente do Tribu-
nal de Justiça do Estado 
de Goiás (TJGO), desem-
bargador Carlos França, 
assinaram na tarde desta 
quinta-feira,19, Ordem de 
Serviço para construção do 
novo fórum cível de Apare-
cida de Goiânia. A soleni-
dade foi realizada no Palá-
cio da Justiça, em Goiânia.

O terceiro fórum da ci-
dade será construído em 
uma área doada pelo mu-
nicípio na Avenida Dona 
Maria Cardoso, no Jardim 
Maria Inês. Segundo o 
projeto do TJGO, o prédio 
terá nove pavimentos e 
a construção está orçada 
em R$ 104 milhões.

Os mais de 20 mil me-
tros de área construída 
irão abrigar 15 unidades 

judiciárias, sendo três por 
pavimento, além dos Cen-
tros Judiciários de Solução 
de Conflitos e Cidadania, 
com previsão de 21 salas 
de conciliação, Sala de De-
poimento Especial e Equipe 
Interprofissional e salas ad-
ministrativas. Ainda de acor-
do com o projeto, o novo 
fórum contará com seis ele-
vadores, auditório para 176 
pessoas e ainda 169 vagas 
de estacionamento.

O prefeito Vilmar Ma-
riano pontuou, durante a 
solenidade de assinatura 
da Ordem de Serviço, que 
as tratativas para constru-
ção do fórum começaram 
na gestão do ex-prefeito 
Maguito Vilela. Naquela 
época, Vilmar era vereador 
e junto com os demais par-
lamentares ajudou aprovar 

o projeto de doação do 
terreno. Lembrou ainda 
que a cidade cresceu nos 
últimos anos e, por isso, 
precisa expandir os servi-
ços judiciários.

“Fico feliz em ter par-
ticipado do processo de 
doação e igualmente por 
participar desta soleni-
dade de assinatura para 
início das obras do novo 
fórum. Hoje, sem dúvida, 
é um dia especial para 
nossa cidade porque va-
mos, em breve, expandir a 

oferta de serviços do Tri-
bunal de Justiça de Goiás 
em nosso município”, dis-
se Vilmar Mariano.

Carlos Alberto França, 
presidente desembarga-
dor do TJGO, destacou que 
as obras do novo fórum se-
rão concluídas em 15 me-
ses. Ele também sublinhou 
a importância socioeconô-
mica de Aparecida de Goi-
ânia no cenário regional e 
agradeceu as autoridades 
municipais pela doação do 
terreno. “A comarca, que já 

possuiu outros dois fóruns 
cíveis, terá ainda mais ser-
viços do Poder Judiciário. 
Trabalhamos para pro-
mover tornar a justiça 
cada vez mais acessível 
e, para isso, estamos au-
mentando a capacidade 
de atendimento em todo 
Estado de Goiás”.

Representante de Apa-
recida de Goiânia na As-
sembleia Legislativa de 
Goiás (Alego), o deputado 
estadual Veter Martins 
agradeceu o TJGO pela 
construção do novo fórum 
e reforçou que a unidade 
representa o respeito que 
a instituição tem pela ci-
dade. “Acompanhei todo 
processo para que fosse 
possível realizar essa obra 
e também agradeço to-
dos que participaram.  A 
população de Aparecida, 
sem dúvida, vai ter mais 
acesso aos serviços judi-
ciários em menor tempo”.

Homenagem
O vereador Arnaldo Lei-

te entregou Título de Cida-
dão Aparecidense aprova-
do pela Câmara Municipal 
de Aparecida de Goiânia ao 
presidente do TJGO, Car-
los França. O parlamentar 
destacou que nós últimos 
anos, o Poder Judiciário co-
labora substancialmente 
para o desenvolvimento 
da cidade. “É uma manei-
ra de agradecer por tudo 
aquilo que vem sendo fei-
to no município. Nos colo-
camos à disposição para 
que novas parcerias sejam 
celebradas porque nossa 
população e beneficiada”.

Também participaram 
da solenidade de assina-
tura de Ordem de Ser-
viço o procurador-geral 
do Município, Fábio Ca-
margo; primeira-dama e 
secretária de assistência 
social , Sulnara Santana; 
a secretária de Governo, 
Poliana Borges; e o pre-
sidente da subseção de 
Aparecida da Ordem dos 
Advogados do Brasil , Se-
bastião Justo Neto.
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Unidade será construída em área doada 
pela prefeitura no Jardim Maria Inês; 
obra está orçada em R$ 104 milhões
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BBQ Festival BsB
Ontem (19) aconteceu o lançamento do BBQ Festival BSB, evento que acontecerá nos dias 15 a 19 de novembro no Shopping Iguatemi em Brasília, na ocasião o organizador 
Ronny Cabral, recepcionou influenciadores, convidados e imprensa. O evento exclusivo trouxe uma experiência gastronômica inigualável, com os melhores cortes de carne 

premium, que foram preparadas pelos renomados chefs especialistas em churrasco para que os convidados tivessem um spoiler do que está por vir. 

Ronny Cabral, Bertha Pellegrino e Thiago Meireles

 Valentina Arrelaro e Gustavo Rocha

Aline Souza, Karine Lima, Mariana e Danielle Alcantara 

Tatiana Mauriz, Júlia Mendonça, 
Eliel Almeida e Danielle Alcantara

Fernando Silva, William Pires, Marcelo Tarquinio, 
Ronny Cabral , Thiago Saraiva e André Ewertonn

Marina Adorno e Danillo Silveira

Marina Adorno e Danillo Silveira
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Fotos: Reprodução/Instagram
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encontro de 
influenciadores 
digitais infantis

Neste sábado, dia 21 de 
outubro às 10 horas, o Mega 

Moda Park, Mega Moda e Mini 
Moda, shoppings atacadistas 
do Grupo Mega Moda, serão 

palco de um grande encontro 
de influenciadores digitais 

infantis. o momento promete 
dar ainda mais visibilidade às 

marcas do segmento infanto-
juvenil. o encontro terá 

início no Mega Moda Park, 
localizado na esquina da Av. 
Independência com a Av. do 
Contorno. As crianças serão 

recebidas com lanche, música 
animada e a presença de 
personagens divertidos.

Mccrispy 
chicken 

Chegando para integrar a família 
McCrispy Chicken do Mcdonald’s, 

o novo sanduíche McCrispy 
Chicken Elite vai desafiar as 

leis da ciência e o paladar de 
todos com o molho Honey & 
Fire, de laranja, mel e aroma 
de pimenta vermelha, que é 

picante e adocicado ao mesmo 
tempo. Além de duas camadas 
do molho, o McCrispy Chicken 

elite conta com o famoso frango 
crispy do Méqui, feito de 100% 

peito de frango temperado 
e empanado, alface, tomate, 

bacon em fatias, queijo cheddar 
fatiado e um pão tipo brioche com 
batata. Para acompanhar todas as 
novidades do Méqui, acesse o site 
(https://www.mcdonalds.com.br/).

lowbrow lab 
arte & boteco

o Lowbrow Lab Arte & boteco 
recebe, neste sábado (21), a 

banda banana bacon e o cantor 
diego Falk. A partir das 21h30, 

eles colocarão todo mundo 
para dançar com canções de 

billie elish, Maroon 5, Coldplay, 
Queen, Gorillaz, the Weekend, 

black Pumas e muito mais.

Zé Neto e 
Cristiano 
em Anápolis - 
A dupla sertaneja Zé Neto 
e Cristiano,conhecida 
nacionalmente por 
inúmeros sucessos, faz 
show hoje na cidade de 
Anápolis, no Parque de 
exposições, o evento 
contará também com 
outros artistas dentre 
eles o renomado 
dj Pedro Volt. 

WAM Group anuncia nova parceria -  A WAM Group 
contratou a Mega dreams, fundada por João Mendes, 
para redesenhar a experiência digital da gigante da 
Multipropriedade. João Mendes Miranda é considerado o 
maior do setor digital da América Latina e conhecido por 
sua trajetória que começou cedo, aos 18 anos, quando 
ingressou no mercado digital. Aos 24, João fundou a 
Nonstop, agência de influenciadores digitais lançando 
nomes de peso como Whindersson Nunes, Luccas Neto, 
Carlinhos Maia, tirulipa, Gkay entre outras empresas 
digitais de sucesso. Dos 20 maiores influenciadores 
digitais do brasil, 14 foram lançados por João Mendes. 
essa colaboração visa não apenas a consolidação e o 
crescimento exponencial da empresa com foco no digital, 

mas também uma expansão estratégica para outros mercados, e principalmente, proporcionar aos clientes uma nova experiência 
interativa com as marcas do grupo. Na imagem, o Ceo da WAM Group, Lucas Fiuza, e o fundador da Mega dreams, João Mendes 
Miranda, firmam parceria com um firme aperto de mãos, simbolizando a colaboração que impulsiona a expansão da marca

Goianarh - Nos dias 10 e 11 de novembro, o Centro de Cultura e 
Convenções de Goiânia recebe a 21ª edição do Goianarh, que terá como 
tema _Humanos do Amanhã_. realizado pela Associação brasileira de 
recursos Humanos seccional Goiás (AbrH-Go), o evento é destinado 
a gestores e analistas de recursos humanos, diretores de empresas e 
estudantes e tem por objetivo fomentar boas práticas dentro do ambiente 
organizacional. Quem está à frente da organização é o presidente da AbrH-
Go, o executivo e professor Milton Marinho.

Prêmio PopList -  Quando o assunto é informática e 
telefonia móvel, o Grupo Fujioka aparece em primeiro lugar 
na memória dos goianos. Foi o que mostrou o Prêmio 
PopList, destacando a empresa nas duas categorias. Na 
foto o coordenador da house e de marketing, Igor reis e 
Francinne Clein.
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SAúDe

“Goiás vai investir pesado”, diz Caiado sobre 
realização de exames para câncer de mama

goiás será o primeiro 
estado brasileiro a 
disponibilizar, pelo 

SUS, exames genéticos que 
diagnosticam câncer de 
mama e ovário. A parceria 
inédita com a Universida-
de Federal de Goiás (UFG) 
foi firmada pelo governa-
dor Ronaldo Caiado nesta 
quinta-feira (19/10), no Pa-
lácio das Esmeraldas e faz 
parte das ações do projeto 
Goiás Todo Rosa, por meio 
da Secretaria de Estado 
da Saúde (SES). Mulheres 
que possuem alterações 
mamárias consideradas 
suspeitas poderão fazer o 
teste de sequenciamento 
genético de forma gratuita 
a partir de uma amostra de 
sangue simples.

Ao destacar o convênio, 
Caiado ressaltou a impor-
tância de se respeitar a ci-
ência. “Isto que a UFG traz 

a nós é a academia que se 
debruça em estudo para 
buscar melhoria da quali-
dade do diagnóstico, da an-
tecipação dos problemas”, 
ponderou. De acordo com 
o chefe do Executivo esta-
dual, os familiares de uma 
pessoa que sofre com cân-
cer poderão fazer um acom-
panhamento e tratamento 
profilático para que não 
desenvolva a doença e tudo 
isso oferecido pelo SUS. 

O governador ainda 
enalteceu a atuação da UFG, 
que segundo ele auxilia o 
estado a levar um melhor 
serviço à população. “Goiás 
vai investir pesado. Vamos 
arcar com a parcela do pon-
to de vista financeiro para 
que as pessoas que utilizam 
o serviço público, o SUS, 
possam ter a mesma qua-
lidade de atendimento dos 
pacientes nas redes parti-

culares. Esse é meu objetivo 
como médico”, asseverou. 

A reitora da UFG, An-
gelita Pereira de Lima, 
elogiou o pioneirismo da 
iniciativa, já que o  painel 
genético de pacientes 
com câncer de mama vai 
propiciar o rastreamento 
familiar. “Goiás passa a 

ser o primeiro estado do 
Brasil a implantar esse 
exame que é fundamen-
tal para prevenção da 
mulher diagnosticada, 
mas principalmente dos 
familiares, porque esse é 
um tipo de câncer genéti-
co herdado”, lembrou. 

O secretário da Saúde, 

Sérgio Vêncio, afirmou que 
a pasta vai iniciar a capaci-
tação de profissionais para 
o atendimento dos casos 
suspeitos e coleta do ma-
terial, com previsão de que 
os exames sejam disponi-
bilizados a partir deste ano. 
As amostras serão encami-
nhadas ao Centro de Gené-

tica Humana do Instituto de 
Ciências Biológicas da UFG, 
que possui estrutura e re-
cursos técnicos adequados 
para a análise.  “O bom de 
um governador médico é 
que as discussões são sem-
pre técnicas. O governador 
não politiza a saúde”, afir-
mou o gestor. 

Como funciona
O exame analisa todas 

as bases presentes nos ge-
nes BRCA 1 e 2, permitindo 
a identificação de mutações 
que podem causar câncer de 
mama e ovário. Ele pode ser 
feito a partir de uma sim-
ples amostra de sangue ou 
do DNA extraído de peça 
tumoral. Com o diagnósti-
co, é possível estabelecer 
uma rotina personalizada 
de rastreio de câncer, com 
maiores chances de cura 
e mais qualidade de vida 
para o paciente.

O câncer de mama é o 
mais frequente em mulhe-
res no Brasil, excluindo o 
câncer de pele não mela-
noma, e a principal causa de 
morte entre a população fe-
minina. Para o ano de 2023 
são estimados 73.610 no-
vos casos no país. Em Goiás, 
de 2020 a 2023, pelo menos 
1.993 mulheres perderam a 
vida para a doença.

Goiás será o primeiro estado a 
disponibilizar testes gratuitos para 
mulheres com alterações mamárias 
suspeitas. Sequenciamento genético 
de pacientes com câncer de mama vai 
propiciar rastreamento familiar 
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Codego estuda expansão do Distrito Mineroindustrial 

O Governo de Goiás, por 
meio da Companhia de 
Desenvolvimento Eco-
nômico de Goiás (Code-
go), estuda a viabilidade 
técnico-financeira para 
expansão do Distrito Mi-
neroindustrial de Catalão 
(Dimic), segundo maior 
parque industrial do es-

tado. A expansão deve ser 
feita em parceria com a 
prefeitura da cidade. 

nstalado em uma posi-
ção geográfica estratégica, 
às margens da BR-050, o 
Dimic possui 2,4 milhões de 
metros quadrados e conta 
com mais de 60 indústrias 
instaladas, principalmente 

dos segmentos de alimen-
tos, construção civil, auto-
mobilístico, fabricação de 
máquinas e equipamentos 
agrícolas, fertilizantes e lo-
gística. No local são gerados 
4 mil empregos diretos.

Como explica o presi-
dente da Codego, Francisco 
Jr, que esteve em Catalão 
nesta quinta-feira (19/10) 
em reunião com o prefei-
to Adib Elias e o secretário 
da Infraestrutura de Goiás, 
Pedro Sales, atualmente o 
Dimic possui poucas áreas 
disponíveis para instala-

ção de novos empreen-
dimentos, mas com esse 
trabalho conjunto entre o 
estado e a administração 
municipal será possível 
ajustar alternativas viáveis 
para expandir o polo in-
dustrial e atrair ainda mais 
investidores para a região.

“Catalão está conse-
guindo atrair muitos inves-
timentos, está numa posi-
ção estratégica e segue em 
um movimento de cresci-
mento. Esses elementos 
favoráveis aos negócios 
atraem empresas e esta-

mos criando as condições 
para que elas se instalem 
aqui. O nosso distrito atu-
almente tem poucas áreas 
disponíveis e estamos tra-
balhando para promover 
soluções viáveis e rápi-
das para alavancar ain-
da mais o município e 
a região, que será favo-
recida por esse projeto”, 
ressalta Francisco Jr.

Pedro Sales relatou que, 
até o momento, o Governo 
de Goiás estuda duas pos-
sibilidades para ampliar o 
polo de Catalão. “Diante do 

pleito de expansão do Di-
mic nós estamos avaliando 
o custo para adquirir terre-
nos próximos para amplia-
ção do parque industrial e 
se essa alternativa é viável. 
Outra possibilidade é do 
repasse da Prefeitura de 
uma área de um distrito 
municipal para o estado, 
e a venda dessas áreas 
para as indústrias pode 
financiar as obras de in-
fraestrutura necessárias 
para implantação de um 
novo distrito ou expan-
são do atual.”

Segundo maior parque industrial de Goiás 
conta com mais de 60 indústrias instaladas 
e gera 4 mil empregos diretos 
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Goiânia sedia fase final da 2ª 
edição da Copa Quilombola

Goiânia recebe entre 
os dias 20 e 22 de 
outubro a fase final 

da 2ª edição da Copa Qui-
lombola. A competição or-
ganizada pelo Governo de 
Goiás, por meio da Secre-
taria de Estado de Esporte 
e Lazer, em parceria com o 
Goiás Social, chega à sua 
etapa decisiva após passar 
por quatro classificatórias 
regionais. A novidade para 
2023 é que o campeonato 
terá como palco derradei-
ro o Estádio Serra Dourada, 
também com partidas rea-
lizadas no Estádio Olímpi-
co Pedro Ludovico Teixeira 
e no Centro de Treinamen-
to do Vila Nova.

O torneio teve etapas 
realizadas na capital e 
também nos municípios 

de Posse, Cavalcante e 
Niquelândia, envolvendo 
mais de mil atletas das 
comunidades tradicionais 
do estado. As duas melho-
res equipes de cada fase 
avançaram para a final, no 
masculino e no feminino, 
chegando a oito finalistas 
em cada naipe.

Os primeiros jogos se-
rão disputados na sexta-
-feira (20/10), logo após a 
cerimônia de abertura, às 
19h, no Estádio Olímpi-
co, local que também vai 
sediar a fase semifinal no 
sábado (21). A grande final 
acontece no domingo (22), 
no Serra Dourada, com a 
decisão do feminino às 8h, 
e masculino às 10h.

Atual campeão, o time 
da Comunidade Vão do 

Moleque defende o título 
no masculino. Em 2022, a 
equipe foi campeã jogan-
do em casa, com a decisão 
em Cavalcante. O atacante 
Jalisson está empolgado 
para buscar o bicampe-
onato no palco maior do 
futebol goiano. “Está todo 
mundo do time muito feliz 

com essa oportunidade de 
jogar no Serra Dourada, vir 
a Goiânia mostrar o nosso 
futebol e o valor do nosso 
povo”, afirmou o jogador.

Líder comunitário da 
Comunidade Vão de Almas, 
que vem a Goiânia dispu-
tar a fase final no femini-
no, Romes Santos destaca 

o crescimento da Copa 
Quilombola em relação à 
primeira edição. “Foi uma 
surpresa muito positiva 
para a gente a escolha de 
jogar a final no Serra Dou-
rada. É um sonho imenso 
para todo mundo, poucas 
pessoas têm essa oportu-
nidade. Isso é muito signi-

ficativo”, frisou.
O Governo de Goiás ofe-

rece todo o suporte de lo-
gística e transporte para as 
equipes, além do material 
esportivo, com jogos de 
uniformes completos, hos-
pedagem e alimentação 
durante todos os finas de 
semana de disputas.

Competição organizada pelo 
Governo de Goiás terá jogos 
nos estádios Olímpico e Serra 
Dourada entre os dias 20 e 22 de 
outubro. Etapas classificatórias 
passaram pelos municípios de 
Cavalcante, Posse e Niquelândia, 
envolvendo mais de mil atletas das 
comunidades tradicionais do estado 
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